
                      

文化祭収益金の寄付について 

 

本校生徒会より、昨年９月に実施された「瀬谷高祭」の収益金の一部 204,904 円を、

神奈川新聞厚生文化事業団に寄付しました。社会福祉に役立てていただきます。 

 ５月 30 日（土）の神奈川新聞に生徒会長・川久保員菜さんのメッセージと生徒会本

部役員生徒の写真が掲載されました。 

 

【生徒会長からの挨拶】 

毎年、この様な地域社会にお役立て出来る様な場を設けてくださる事を、生徒一同嬉

しく思っています。今の世情が故、私どもが直接提出することが叶いませんでしたが、

今後ともこの様な活動を通して、地域とよい関係を保っていけたらと思っています。 

生徒会長 川久保 員菜 


